

# せんだんのき

中原小学校 学校だより  
令和6年9月2日  
TEL 42-2110

## 学校が再開しました！

例年より少し長かった夏休みも終わり、今日から9月が始まりました。

今年の夏休みは中原小学校の先輩が活躍されました！パリオリンピックでは、川端魁人選手が4×400メートルリレーに出場し、夏の全国高校野球選手権大会では知花琉綺亜選手が奈良県代表智辯学園から出場されました。どちらもワクワクしながら応援させていただいた夏休みでした

さて、本日より、授業を再開いたします。まだまだ暑さが厳しい日も予想されますが、日常のペースを取り戻し、生活面でも学習面でも通常の学校モードに切り替えていきましょう。保護者の皆様には引き続き水分を持たせていただく等の熱中症対策へのご協力をお願いいたします。また、地域の皆様には、登下校での見守りや、学校活動でのご助言・ご協力をよろしくお願いいたします。

## デイキャンプ！

7月18日(木)に、5・6年生がデイキャンプを行いました。防災学習をメインに行いました。



今年は着衣水泳と救命救急法講習会を行いました。この日も良すぎるぐらいいいお天気でした。まずはプールで着衣水泳をしました。普段の水着とは異なり、とても泳ぎにくそうでした。いざという時の浮かび方を実践しました。また、ペットボトルを使っての浮かび方も体験しました。

昼ごはんのカレー作りは暑さとの戦いでした。時々声を掛け合って、涼しい音楽室へ休憩しに行きながら昼食を完成させました。おいしいカレーライスでした！！

午後は日本赤十字三重県支部の方にお越しいただき、いのちの教育{救護教室}を開講していただき、AEDの使い方やけがの手当ての方法、心肺蘇生法などを学びました。

最後はキャンドルセレモニーやフォークダンスでキャンプの醍醐味を体験しました！楽しくてためになる、とても有意義なデイキャンプでした。

## 今年の夏はアツかった!!

この夏開かれたパリオリンピックでは、本校卒業生の川端魁人選手が4×400mリレーに出場し、アジア新記録で6位に入賞しました！ハイレベルな争いでしたが、日本選手は実力をいかに発揮してみえました。予選で日本新、決勝でアジア新と、どんどん調子を上げていく力強さもさすがでした！

そして夏の全国高等学校野球選手権大会では、本校卒業生の知花琉綺亜選手が奈良智辯学園のキャプテン・3塁手として出場し、ベスト8に進出しました！みなさん、おつかれさまでした。



# 「なかよし会」イベントが行われました!!



夏休み中には、中原文化センター主催の「なかよし会」が開催されました。車いすバスケットボール・三重県警察音楽隊コンサート・科学工作の3回開催され、子どもたちもたくさん参加させていただき、楽しい時間を過ごしていました。

企画・運営していただきました中原文化センター・中原公民館・そしてボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



## 9月の予定



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	全校集会 3限授業 一斉下校 11:50	3限授業 一斉下校 11:50	給食開始 一斉下校 14:20 司書 コネクト S	HC	ALT PTA 役員会 19:00 運営委員会 19:30	
8	9	10	11	12	13	14
	児童会委員会 SC		P 交通当番 一斉下校 14:20 司書 コネクト S	HC	EST 定時退校日	
15	16	17	18	19	20	21
	敬老の日		一斉下校 14:20 司書コネクト S	HC SSW	ALT	
22	23	24	25	26	27	28
秋分の日	振替休日		一斉下校 14:20 司書 コネクト S	HC	EST	
29	30	10月の予定				
	SC	2日 児童会立会演説会		9日・10日 個別懇談会		
		11日 前期終了式		15日 後期始業式		



印刷機が新しくなり、今回よりカラーでのお届けとなります。  
より分かりやすい紙面になれば幸いです。



※お知らせ※ 松阪市立中原小学校のホームページを公開しています。  
HPアドレスは、<https://www.ureshino-matsusaka.com/nakahara> です。  
「松阪市立中原小学校」で検索してください。